



# わくわくだより

令和4年度

2月号

げんきな森中央保育園

ひまわり組

今年度も残り2か月となりました。今月は、節分がありますね。子ども達は鬼のお面と、新聞紙ボールを作り準備万端。無病息災を願い豆まきを楽しみます。

ひまわり組さんは、何かに挑戦しているお友だちがいれば、「こうするんでー。」と、やり方を見せてあげたり「もう少し!」「できるよ!」と応援する姿がみられ、お友だちを思いやる気持ちが育っているんだと感じました。まだまだ寒い日が続きますが、子ども達の体調に気を付けながら健康的に過ごせるようにしていきます。

## 今月のねらい

- ・手洗いうがいをして感染予防に努め、健康に過ごせるようにする。
- ・身の周りのことを進んで行い、自信を持って生活を送られるようにする。
- ・経験したことや興味のあることを遊びの中で表現し楽しむ。

## 今月の絵本

- ・おなかのなかに鬼がいる
- ・おにのパンツ

## 今月のうた

- ・まめまき
- ・うれしいひなまつり
- ・ゆきやこんこ

## おもち丸め会

1月5日の、おもち丸め会で、おもちを食べました。つきたてのおもちがくると、「わー!」と喜びの声が聞こえてきました。

小さくちぎったおもちをもらうとまるめたり、伸ばしたりしていましたよ。



まだかなあ?

みてー!  
いっぱいのびたよ!



食べやすい大きさにしてから  
黄粉や砂糖醤油を付けパクリ!  
たくさん食べましたよ☆



## 初詣

岡原神社まで行きました。「じんじやにいくー。」と、楽しみにしていた、子ども達。

神社についてから、鈴を鳴らし、パンパンと手もたたき今年1年の健康祈願をしました。

行き帰りは、お友だちとしっかり手をつないで歩くことができましたよ。

素敵な1年になりますように。



## お知らせ

来年度より使用する体操服の申し込み書を本日、配布しています。2月15日(水)までに現金を添えて提出してください。

試着を希望される方は、声をお掛けください。

